

ABSTRAK

Imarotur Rodhiyah, 126101202107, Tinjauan Maqashid Syariah Dan Undang-Undang Nomor 8 Tahun 1999 Tentang Perlindungan Konsumen Terhadap Legalitas Industri Jamu Bubuk Tradisional Di Kedunglurah Trenggalek, Jurusan Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing : Muflihatul Bariroh, M. S. I

Kata Kunci: Maqashid Syariah, Perlindungan Konsumen, Legalitas Jamu

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya syarat izin edar produk jamu bagi pelaku usaha pangan olahan untuk dapat memasarkan produknya. akan tetapi terdapat industri jamu bubuk yang belum terdaftar izin edar tetapi penjualan tetap lancar dan semakin meningkat. dalam hal ini untuk mengetahui industri jamu bubuk tradisional di Desa Kedunglurah, Kecamatan Pogalan, Kabupaten Trenggalek yang ditinjau dari maqashid syariah dan Undang- Undang Nomor 8 Tahun 1999 Tentang Perlindungan Konsumen.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah (1) Bagaimana legalitas industri jamu bubuk tradisional di Desa Kedunglurah Kecamatan Pogalan Kabupaten Trenggalek? (2) Bagaimana tinjauan Maqashid Syariah terhadap legalitas industri jamu bubuk tradisional di Desa Kedunglurah Kecamatan Pogalan Kabupaten Trenggalek? (3) Bagaimana tinjauan undang-undang no. 8 tahun 1999 tentang perlindungan konsumen terhadap legalitas industri jamu bubuk tradisional di Desa Kedunglurah Kecamatan Pogalan Kabupaten Trenggalek.

Jenis penelitian yang digunakan berbasis penelitian lapangan atau *field research* dengan pendekatan kualitatif. Sedangkan dalam mengumpulkan data, terdapat tiga metode yaitu dengan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknis analisis dalam penelitian ini yaitu Kondensansi data (data reduction), Display data, Conclusion Drawing/Verfication.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Legalitas industri jamu bubuk tradisional di Desa Kedunglurah belum memenuhi dan belum memiliki izin edar. 2) Ditinjau dari Maqasyid Syariah terkait memelihara jiwa (*Hifz al-Nafs*) terhadap legalitas jamu bubuk tradisional peran pemerintah dalam mengawasi dan memastikan legalitas serta kualitas produk sangat penting agar tujuan hukum dari maqashid syariah dapat terpenuhi. 3) Ditinjau dari Undang-Undang Perlindungan Konsumen terhadap jamu bubuk tradisional di Desa Kedunglurah, masih terdapat beberapa tantangan seperti kurangnya pemahaman dan kesadaran akan hak dan kewajiban sebagai konsumen maupun produsen jamu tradisional.

ABSTRACT

Imarotur Rodhiyah, 126101202107, Review of Maqashid Syariah and Law Number 8 of 1999 concerning Consumer Protection Against the Legality of the Traditional Powdered Herbal Medicine Industry in Kedunglurah Trenggalek, Department of Sharia Economic Law, Faculty of Sharia and Legal Sciences, Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State University, 2024, advisor : Mufbayarul Bariroh, M.S.I

Keywords: Maqashid Syariah, Consumer Protection, Legality of Jamu

This research is motivated by the requirement of distribution permit for herbal medicine products for processed food business actors to be able to market their products. However, there is a herbal medicine powder industry that has not registered a distribution permit but sales are still smooth and increasing. In this case, to find out the traditional herbal medicine powder industry in Kedunglurah Village, Pogalan District, Trenggalek Regency which is reviewed from the maqashid sharia and Law Number 8 of 1999 concerning Consumer Protection.

The formulation of the problem in this research is (1) How is the legality of the traditional herbal medicine powder industry in Kedunglurah Village, Pogalan District, Trenggalek Regency? (2) How is the review of Maqashid Sharia towards the legality of the traditional herbal medicine powder industry in Kedunglurah Village, Pogalan District, Trenggalek Regency? (3) How is the review of Law no. 8 of 1999 concerning consumer protection towards the legality of the traditional herbal medicine powder industry in Kedunglurah Village, Pogalan District, Trenggalek Regency.

The type of research used is based on field research with a qualitative approach. Meanwhile, in collecting data, there are three methods, namely through observation, interviews and documentation. The analysis techniques in this study are Data Condensation (data reduction), Data Display, Conclusion Drawing/Verification. The results of this study indicate that: 1) The legality of the traditional herbal powder industry in Kedunglurah Village has not been met and does not have a distribution permit. 2) Reviewed from Maqasyid Syariah related to maintaining the soul (*Hifz al-Nafs*) towards the legality of traditional herbal powder, the role of the government in supervising and ensuring the legality and quality of products is very important so that the legal objectives of maqashid sharia can be met. 3) Reviewed from the Consumer Protection Law against traditional herbal powder in Kedunglurah Village, there are still several challenges such as a lack of understanding and awareness of the rights and obligations as consumers and producers of traditional herbal medicine.

الملخص

امراءة الرضية، رقم القيد: 126101202107، "مراجعة مقاصد الشريعة والقانون رقم 8 لسنة 1999 بشأن حماية المستهلك من مشروعية صناعة الأدوية العشبية المجففة التقليدية في كيدونجولورا ترينجاليك"، قسم حكم الإقتصادية الشريعة كلية الشريعة وعلوم الحكم جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج 2024. المشرفة: مفييار البريرة، الماجستير.

الكلمة الرئيسية: مقاشيد الشريعة، حماية المستهلك، شرعية جامو

كان الدافع وراء هذا البحث هو وجود متطلبات تصريح التوزيع لمنتجات الأدوية العشبية للجهات الفاعلة في مجال الأغذية المصنعة حتى تتمكن من تسويق منتجاتها. ومع ذلك، هناك صناعة الأدوية العشبية المجففة التي لم تسجل بعد تصريح التوزيع ولكن المبيعات لا تزال تسير بسلاسة وتزايد. في هذه الحالة، للتعرف على صناعة الأدوية العشبية المجففة التقليدية في قرية كيدونجولورا، منطقة بوجالان، مقاطعة ترينجاليك من حيث مقاصد الشريعة والقانون رقم 8 لعام 1999 بشأن حماية المستهلك.

صياغة المشكلة في هذا البحث هي (1) ما مدى شرعية صناعة الأدوية العشبية المسحوقة التقليدية في قرية كيدونجولورا، منطقة بوجالان، مقاطعة ترينجاليك؟ (2) ما هي مراجعة مقاشيد سياريا حول شرعية صناعة الأدوية العشبية المجففة التقليدية في قرية كيدونجولورا، منطقة بوجالان، مقاطعة ترينجاليك؟ (3) كيف تتم مراجعة القانون رقم . قانون رقم 8 لسنة 1999 بشأن حماية المستهلك فيما يتعلق بمشروعية صناعة الأدوية العشبية المجففة التقليدية في قرية كيدونجولورا، منطقة بوجالان، محافظة ترينجاليك.

يعتمد نوع البحث المستخدم على البحث الميداني أو البحث الميداني ذو النهج النوعي. وفي الوقت نفسه، لجمع البيانات هناك ثلاث طرق، وهي الملاحظة والمقابلات والتوثيق. التحليل الفني في هذا البحث هو تكثيف البيانات (تقليل البيانات)، عرض البيانات، استخلاص الاستنتاجات/التحقق.

تشير نتائج هذا البحث إلى ما يلي: (1) لم يتم استيفاء شرعية صناعة الأدوية العشبية المسحوقة التقليدية في قرية كيدونجولورا، ولم يتم الحصول على تصريح توزيع بعد. (2) انطلاقاً من مقاصد الشريعة فيما يتعلق بالحفاظ على الروح (حفظ النفس) فيما يتعلق بشرعية طب الأعشاب التقليدي المجفف، فإن دور الحكومة في الإشراف والتأكد من مشروعية وجودة المنتجات مهم للغاية بحيث يمكن تحقيق الأهداف القانونية لمقاصد الشريعة. تتحقق. (3) انطلاقاً من قانون حماية المستهلك فيما يتعلق بمسحوق الأدوية العشبية التقليدية في قرية كيدونجولورا، لا تزال هناك العديد من التحديات مثل الافتقار إلى الفهم والوعي بالحقوق والالتزامات كمستهلكين ومنتجين للأدوية العشبية التقليدية.